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BIRTHDAY今月の

8月29日にレッスンルームSKiにて「小田さおり14th Birthday Party」が
行われました。ちょうどこの日が誕生日なのですが、すでに家族は前々

日に祝ってくれたそうだ。またお友達が午前０時にお祝いの電話をくれ
たそうだ。最初はトークコーナー。13才と14才の間では、だいぶ印象
がちがうらしい 13才は遊んでいてテストはカンでいくかぁ～って感じ お。 （
いおい）だが、14才はそろそろ受験のことも考えて、大人になった気分

とか。13年間を振り返って、バスケに頑張っていたのが印象。でも顧問
の先生がこわくて休んでいるうちに辞めた存在になっていたとか。それで、遊びの天才クラ
ブに入ったそうだ。校舎全体のかくれんぼや鬼ごっこが想い出に残っているらしい。鬼ごっ
こは捕まらずに逃げ切るタイプらしい。さおちゃんは結構怠け症だそうだ。体質性らしく、自
主トレを入れても当日熱が出たりするらしい。いけませんねぇ。また、物事を冷静に見すぎ

るそうで、ホラー映画などを見ても 「この人はきっとこんな思いでやってるな」とその人の、
気持ちを考えて笑ってしまうそうだ。端から見るとそっちの方が怖いらしい(笑)。それでも自
分を「いたって平凡な人」と振り返るさおちゃん。SKiには平凡な子っていたっけ？(笑)。昔
に猫を飼っていたそうだが、病気で亡くなって以来獣医になりたいとおもったそうだ。が、

ドイツ語がわからないので悩んでいるらしい。英語もダメじゃちょっと大変かも。えりぴょに
「モデルになりなよ～」と洗脳されてるらしい 『SKiに入って良かったこと・悪かったこと』。
では （良）音痴が直ってきたとのこと。音楽の実技のテストは良かったらしい （悪）友達、 。
づきあいが悪くなった。変わったことでは、緊張するのが減ったとか。今なら全校生徒の前

。 「 」 、でも話せると思うとのこと でも よけいなことはしません というのがモットーなので(笑)

実践はしないらしい。続いて質問コ－ナ－。好きな食べ物は梅干し・プラム。楽しかったイ
ベントは、前の事務所で開催された５期生公演。５期生同士で息があって良かったそうだ。
先輩に気を使わなくてもいいとの意見も(笑)。普段は敬語を使おうとしてなかなか言葉が出
ないそうだ 「ファッションのポイントは？」の質問に、新宿の千円セールで買ったと暴露。。

ワンピースだと、合わせる必要がないので楽だとか。ここでも怠け症が出
。 『 』。 。ていますね 入ってみたいユニットは ミッシェル 是非復活させましょう

仲のいいメンバーはゆみみとか。波平ちゃんとよく遊ぶが、事務所にいると
真子ちゃんに占領されるらしい(笑)。続いてはゲ－ムコ－ナ－。まずはSKi
関連しりとり。メンバ－の名前や曲名などが出てきました 「今来たばっか。

り～」はＯＫらしい(笑)。次はお客さんとひとりふたりを一緒にやろうコ－ナ
－。さおちゃん、教えるのはあまりうまくなさそうだ。でも自分も上手くなっ
ていくので、人に教えるのはいいことですのでどんどん続けましょう。
その次はさおりのクイズに答えて正解するとさおりの特製カ－ドがもらえる

よコ－ナ－。クイズは主に3択。正解者にはイラスト入りＢ５のメッセ－ジカ－ドがプレゼント
。 、「 」 。されました 指されてもボケるお客さんが相次ぎ まじめにやりましょうよ～ のお言葉も

最後にリクエストコーナーを含む歌で締めくくりました。ステージもだいぶ慣れてきて出番も
増えてきたさおちゃん、これからの活躍が気になりますね。気になると言えば･･･(笑)。
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9月19日は「伊藤嘉代子18th Birthday Party」が行われました。こちらも誕生日当日のparty。
18才になった感想は「かわんないです 」本当にかこちゃんの雰囲気は変わらないですね。。
でも少し大人っぽくなったかな。将来の夢は「英語の先生になろ～かな 」とのこと。周りか。
らは「無謀～」との声も 『ファンの方に思うこと』で、かこちゃんはとあるスタッフからアイ。
ドル顔でないと言われたらしく、自分は人気がないと思っているようで 「こんな私を応援し、
てくれる人がいてすごいなって思う」と泣かせてくれる感想。かこちゃんには不思議な魅力が
あるので全然大丈夫ですよ。テレビは忙しくてあんまり見ないということだが、朝の占いのコ
ーナーは全部チェックしているそうだ。おかげで毎日駅までダッシュらしい。みんなもチェッ
クして、ラッキーアイテムを身につけよう(笑)。ＣＤはＧＬＡＹばっかりではなくていろいろ聞
くらしく、最近はコアーズがお気に入りということだ。かこちゃんは高校３年生ということで短
大受験があるのだが、ファンさんからもらったお守りを全部じゃらじゃらつけているそうだ。
友達がお守りを出したところ 「私も持ってる」と束で取り出して、びっくりされたらしい(笑)。、
「神様がけんかしちゃうよ」と言われたらしいが 「いっぱいある方がいい」と主張してめげ、
ずにもっているそうだ。偉い！！これで受験も完璧だ。質問コーナーでは「SKiに入ってから
太りましたか？」という大胆な質問に「すごく太ったんですよ」という答え。母が「高校生は
太る時期だから、食べなきゃ駄目」と主張しているらしい。今日の衣装については、横浜の
中華街で買ったそうである。最近はロングスカートに凝っているそうで、今はやりのコギャル

、 。 、 。ルックは みんな同じなので個性がなくていやだそうだ さすが かこちゃんポリシーがある
ここで心理テストをした人もいた。結果はかこちゃんは家族より恋人をとるのだそうだ。でも、
４つのうち順番に手放していく物を選ぶのだが、逆に残す物から選ぶかこちゃん(笑)。結果
については「心理テストだから」と開き直っていました。結婚願望はまだないそうで 「28才、
なんかいいなぁ」と全く人ごと。タイプは「優しい人 。すかさず客席から「浮気をしない人」
は？」と声があがるも、ばれなければいいとのこと。でも、とある有名ファンさんを見て「や
っぱ辞めた！許さない」と訂正する姿も(笑)。恋愛相談をした方もいて「会社の人妻が好き
なんですけど、どうしたらいいか？」という質問には「不倫しちゃえ」という答え。この前の
コンサートといい、かこちゃんに恋愛相談はしちゃいけないこと
がよくわかったのであった(笑)。続いてクイズコーナー。事務所
に来てからあわてて書いたというカード争奪十問クイズである。
まずは「昨日、何時に寝たでしょう」という単純なクイズである
が、知らないうちに寝たとのコメントも。だったら何で何時に寝
たのかわかるんだよってブーイング（笑 。かこちゃんはNaturals）
が最近のお気に入りらしいが、ずっとナチュルゴだと思っていた
らしく、友達から笑われたらしい。まあ、似たようなもんじゃん

（ ）。 。ねえ 笑 パーティーも終わりに近づいてリクエストコーナー
「明日への勇気」は後ろで、思いっきりコールをしたため、
かこちゃんは「すごいです」と喜んでくれたようだ。最後は
「愛は蒼く」と「１８才」で締めくくり。１８才のほうは間奏の
コールが用意されていたため、またまたかこちゃん大感激して
くれたようだ。そして最後のにケーキが登場、Happy Birthdayを
熱唱してpartyは終了しました。
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今月のコンサート

８月21日にこまばエミナースにて「'99サマーロックフェスティバル」が行われました。開場前
からツーショットポラ撮影がありました。私服での撮影の中、寿隊のメンバーだけは衣装。
始めのユニットは寿隊なの？と聞いた人がいたようだが、さあ？とはぐらかすメンバーがいた
ようだ。でもやはり寿隊からコンサートはスタート。ん？寿隊ってロックなの？ 次は佐々木忠
平UNIT。JRR所属のバンド（ドラムじゃないよ。＞文香ちゃん（笑 ）のベースとギターとユ）
ニットを組んだ佐々木忠平氏。逆玉企画の波平ちゃんとブルースをやって以来、ブルースが
歌えなくなったそうだ。SKiに曲を提供している忠平さん。作曲だけのため 『ななな』で歌、
ってデモテープを作っていたとのこと。それは忠平さんの好きな某１期生の名前からだとの話
に、朋ちゃんが「今度は『ととと』で作って下さい」とリクエスト。ちょっと強引かな（笑 。）
それにしても忠平さんは朋ちゃんのことを、とんちゃんと呼ぶらしい(笑)。漢字で書くと？ ま
た、ゆかりちゃんの暴露話もしてました。次のユニットはＢＰＧ。今回は衣装も新しくなり、新
曲も登場。新曲「引っ越し」は、夜逃げの歌か？と巷の話題となっているようだ。そして、
ソロで西堀真子登場。大抜てきの真子ちゃん。緊張していたようだが元気に歌い上げたよう

。 「 」。 。だ これから歌ってみたい曲は圭子ちゃんの わ・た・し 練習していつか歌えるといいね
そして、このコンサートの真打ち登場。サウンドワリーナ。今回からごっつ（ギター）をメン
バーに迎え、厚みが増した、かに思えたが、中井ちゃんが次々とメンバーをクビに。中井ち
ゃん厳しいよ～。でも自分の失敗には寛容なようでした（笑 。最後はクビにしたメンバーが）
戻り、さらにえりりんと真子ちゃんがエンジェルリコーダーを持って参加。なかなか華やかな
バンドでした。10分休憩を挟んで、MIKA BAND登場。美香ちゃんの演奏あり 『三香するこ、
とに意義がある』の香ers（カオラーズ）あり、聞かせてくれるバンドでした。素晴らしいの一

。 、 。 、言ですね そして トリイギャルメンズ登場 こーせいさんが故郷に帰ってしまっていたため
。 。ゆかりちゃんと忠平さんの２人 さっき忠平さんの言った暴露話の言い訳をするゆかりちゃん

いつもと比べてこの日のゆかりちゃんは絶好調。ここでゆかりちゃんの爆弾発言。金沢に泊ま
りに行っていたということに対して、もう結婚の約束もしたと婚約宣言。でも本当かどうかわか
らないうちに話は進み、どうやら金沢に長期滞在したのは金沢競馬場を気に入ってしまったか

。 。 「 」らだとのことらしい 次は私服向上委員会 新人の佐藤あきちゃんも 私のことはほっといて
で参加してました。最後のユニットは、PANTAさん登場。バイオリンのあべみおちゃんも参加
して、今日のコンサートの主題のロックを聞かせてくれました。最後は今日参加したメンバー
全員でセッションをして４時間半のコンサートの幕を下ろしました。 ８月22日にこまば エミナ
ースにて「地球に愛を！コンサート」が行われました。副題が「SKiの３時間特大ライブ 。ま」
だこの後に真夏の祭典公演があるというのに(苦笑)。最初のMCで美香ちゃん爆弾発言連発。
眠気を吹き飛ば してくれました(笑)。まず、昨日のコンサートの後、飲み屋で‥、と発言。
後に朋ちゃんがレストランだったとフォロー。中井ちゃんもいた。オムライスを食べた。と、言
い訳することになりました。２つ目の爆弾発言は、前日のゆかりちゃんの婚約発言に対して追
い討ちをかける発言。その男性は忠平さんの親戚で、忠平さんがゆかりちゃんの親戚になり
たいという陰謀からとのこと。なおさら不安にさせる発言でした。そして、３時間は慣れてると
思いますけど、と発言。爆笑を誘う美香ちゃんでした。
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恒例の公開生徒総会。テーマは地球に一番大切なこと。海と無難に答える文香ちゃんの

次は、命と答えたかこちゃん。地球にも命はあるけどね。芸術と答えた美香ちゃん。理

由は、地球はearth。その真ん中の３文字を取るとartとなるから。すごい発見をしたと

自慢気な美香ちゃんでした。歩ちゃんは未来の地球について、２１世紀は来ないと思う

と発言。まだ宿題やってなく、ノストラダムスに責任とって欲しいとのこと(笑)。宿題

は終わったのだろうか？ひろぽんから受け継いだ朋ちゃんのNew Let's English。メンバ

ー紹介も英語。ジュニアハイスクール２年生という名言も生まれました。お題も変わっ

。 。ていました ホールとボールのように濁音がつくものとつかないものを探すというもの

英語には濁音という概念はないぞ。この日のコンサートで新曲の「1999」を熱唱。なか

なか好評なようですね。

夜の部は「２００１年無意識の旅 。このコンサートの副題が「第７回真夏の祭典 。」 」

昼の３時間特大ライブよりもさらに長い５時間にわたるコンサート。１０曲、１０曲と

連続して歌が続いた後、第３回サマージャンボ当選者発表コーナー。100名の14等を読み

上げる中井ちゃんに50名の13等を読み上げる朋ちゃん。お疲れ様でした。10等からは、

その場でメンバーが抽選 「15名」と言っているのに数えないで次々抽選するメンバー。

（笑 。数えてますか？と美香ちゃんが聞くと首をふるメンバー（笑 。ひとつ多く引き） ）

過ぎる三浦ちゃん（笑 。またですかぁ。今回はちゃんと箱に戻していました。そんな）

こんなで楽しい抽選会でした。ここで急に10分休憩。何かと思えば、真夏の祭典恒例の

。 。 、 。浴衣の登場 浴衣の時間です 着替えが間に合わなかったのか 遅れてくるメンバーも

浴衣で行われたＳＫｉのだじゃれでじゃれちゃおうというコーナー。暑い夏には効果覿

面とのこと。ん？こづえちゃんは、アルミ缶の上にあるみかん。一番うまかったです。

朋ちゃんは、梅はうめ～。歩ちゃんは、このいくらいくら？ ごっつは、変なしゃれい

いなしゃれ。そして第１回嘘つきコンテスト。これは２回目はないかな。またまた着替

えの10分休憩。ここからはラストスパート。途中メンバーズ発表コーナーをはさんで、1

8曲連続。ひとりふたりで、さおちゃんと波平ちゃんを追い出した朋ちゃんと歩ちゃん。

頭にかわいいリボンをつけて元気にやってましたが、中学生パワーにはかなわなかった

かな。アンコールで５曲。ダブルアンコールで７曲。真夏の祭典は盛り上がりの余韻を

残しながら終わりとなりました。
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９月15日にこまばエミナースにて「渚に消えた初恋・」が行われました。この日はコンサー

ト前にアワサッテルがありました。先着100名のみであると告知しましたが、それがコンサー
ト前に終わらずに、コンサートが約２５分遅れました。あわてて撮ったためか、日付けが入
ってしまい撮り直しする人もいるとかいないとか。コンサートのスタートは、メンバーの青春
の思い出の朗読から。なかなかメンバーの個性が出て楽しいものでした。今回の欠席メン

バーは歩ちゃんとさおちゃん。さおちゃんの欠席の理由は水疱瘡だそうだ。次のコーナー
は、かこちゃんの恋愛相談コーナー。ゆみみは、好きな人の前では真子ちゃんみたいにな
っちゃうとのこと。朋ちゃんもそうだそうだ。かこちゃんは人事だと思ってか、教科書盗んで
貸してあげればという意見も。その後のMCで、えりりんは「かこちゃんには恋愛相談はし
たくないと思った」と言ってました。次はえりりん司会の、嫌な子コンテスト。真子ちゃんと

えりりんが組むと手がつけられないとか、ゆみみは真子ちゃんの通訳係だとか、真子ちゃん
言われ放題でしたが、真子ちゃんは反撃せずお淑やかでした。最後に遅刻の話題になり、
ごっつとえりりんが常習犯らしい。中井ちゃんは以前はよく遅刻をしたけど、引っ越してから

。 。朝余裕を持って出ているので遅刻しなくなったとのこと 遅刻するメンバーは見習いましょう

このコンサートは恋の歌特集。曲紹介でゆみみは、恋のエンジェルを愛のキューピットのち
っちゃい版と言ってましたが、かわいいですね。このコンサートで、次のアルバムのタイト
ル曲の「音楽は経済の犠牲じゃない」が披露されました。

夜の部は「生誕７年祭」が行われました。ＳＫｉも丸７年。結成当初からファンである３人を
。 （ ）。ステージにあげてインタビュー ７年ファンをやってこれた動機等を聞かれていました 笑

次は、ＳＫｉの７年間の活動を横切ってみようのコーナー 「振り返るのではなく横切る」とい。
うことで、想い出をピックアップ。メンバーについて印象に残っている先輩に、中井ちゃんは
吉田未来ちゃんを。かこちゃんも未来ちゃんをいい人でしたよとコメント。会場からは、えー
という声があがりました（笑 。コンサートの回数は574回。制服の日としては、このコンサ）

ートが199回。次で200回の大台ですね。オリジナル曲も約500曲にのぼるらしい。一緒に仕
事をした芸能人というテーマに、Kinki Kidsや安室奈美恵があがるも、アイドルオンステー

。 。 、ジですれ違ったとかいうコメントが(笑) ちょっとそれは違うような ＳＫｉの変化については
年齢層が若くなったことや、高橋Ｐが優しくなったとのこと。次のコーナーは生誕７年祭リー
ダー継承式。少しざわつくも、引き続き橋本美香がリーダーになるこ

とになりましたとの発表に安堵のざわめきが。続いてサブリーダーの
継承式。やはり引き続き朋ちゃんがなることに。そして今回新設のち
ぃリーダー。新しい子の教育係だそうだ。三浦恵里子ちゃんが任命
されました。やはり先輩でありながら、先輩と感じさせない魅力のせ
いでしょうか。真子ちゃんと暴走することは慎みましょうね。７年祭を

記念して、ゲストコーナー。今回は、ひろぽんとしのさんが登場しま
した。ひろぽんは、いきなり合い言葉「前へ 「前進！」」

。 。のコール あいかわらずしゃべるまくりのひろぽんでした
しのさんは、最近怪我ばっかりしているそうで、階段から

肩こりもサポートします！？落ちたり、ロッキーにかまれたとのこと。このコンサートで
新曲「お誕生日」が披露されました。これはファンさんに対する‥（苦笑 。）

ちぃリーダー就任、えりこ軍団がんばるぞ～！
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今月の新入生

今回も新人紹介コーナーがあり、また１名仲間が増えました。６期生も続々と増えてにぎやか

になっていくことでしょう。

浦野康子 15才の高校1年生。駅でスカウトされたそうだ。趣味はブラスバうらのやすこ

ンドでやってるのはフルート。中１から４年間やっているそうだ。血液型はＡＢ。

二重人格だそうだ。これからがんばっていくとのことでした。が・・・。

ちいさなしでかし

まずは悲しいお知らせ。６期生の佐藤あきちゃん・浦野康子ちゃんは、部活が忙しいとのこ

とで辞めてしまったそうだ。人気がでかかったところでの脱退は残念ですね。残ったメンバー

で力を合わせて頑張っていきましょう。

また、さおりちゃんが水疱瘡でお休みとのこと。早くなおして元気な姿を見せてもらいたいも

のですね。そんな中、MEMBERSの第二回目の抽選が行われますが、欠席者はどうなるのでし

ょうか？ 名前が似ているので、おださおりちゃんの代わりに、わだかおりさんが走り回るっ

ていうのはどうでしょうか？(笑)

月刊SKi、今月のゲストは絵美にゃん。変わってなさそうですね。影の声では、創刊号の影

者に対してのリベンジが･･･(笑)。チームワークは大丈夫でしょうか？ 司会の中井ちゃん、

眠そうな感じがかわいいですね。

今後北海道のマイカル各店にて、寿司の日に『寿司屋のマスター』が掛かることになったそ

うだ。イベントに呼ばれたらいいなぁとのこと。出張の準備をしておいた方がいいのかな？

ところで、寿司の日っていつでしたっけ？

今日で制服の日も２００回を迎えました。本当は第３日曜日を「制服の日」と決めたはずな

のだが、まぁおいといて、たくさんのコンサートを送ってきましたね。これから３００回をめざ

してがんばるとのこと。また楽しいステージを期待しています。

なお、今月のＮＹ～あれから２年～は、大型ハリケーン「フロイド」の影響で、お休みさせ

ていただきました。ご了承ください(笑)。 K-MIKI（元ニューヨーカー）
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